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第３回 運動会アンケート 結果                  

 

運動会ではコロナ禍での様々な制限がある中、感染症対策などにご協力いただき感謝いたします。 

大きな事故やケガもなく終了することができました。またお時間・日程調整をしていただいた中でのご

参加ありがとうございました。 

運動会につきましてアンケートをまとめました。いただきましたご意見など来年の参考にさせてい

ただきます。ご協力をいただきましてありがとうございました。 

 

  とても 

良い 

どちらかと

いえば良い 
良い 

どちらかと

いえば悪い 
悪い 

① 開催日程について 41 4 6 1  

② 午前・午後の 2 部制はよかったですか 36 6 10 1  

③ 競技内容・種目について 40 8 3 1  

④ 競技の順番について 39 5 6 1  

⑤ 保護者競技について 33 14 5   

⑥ 会場案内はわかりやすかったですか 27 16 9   

⑦ アナウンスはわかりやすい内容でしたか 26 10 13 3 1 

⑧ 運動会のお知らせ配布時期について 23 33 14 3  

⑨ プログラムの配布時期について 27 22 12  1 

⑩ カメラ優先場所について 30 9 11 1  

⑪ 全体を通して楽しく参加できましたか 47 2 3   

 

 

「良かった点」 

・競技内容に見ごたえがあって良かった。かけっこでは、ちゃんと順位をつけてもらえてよかったです。 

 1 番になれなくても悔しいと感じて次は頑張ると思えたようでそれも成長につながると思えました。 

・他クラスのお友達とも一緒に運動会を開催してくださり、楽しく見ることが出来ました。 

・普段見られないような先生とこどもの関係が見られて良かったです。 

・段取りや進行がスムーズでとても楽しく参加できました。子どもの成長も感じられてとても良かったです。 

・成長している姿、みんなとひとつの事をやっている姿に感動しました。他のお友達の頑張る姿も素敵でした。 

・感染症対策しながらの取り組み、準備練習と大変だったと思いますが思い出に残る運動会でした。 

 ありがとうございました。 

・我が子だけでなく、他の年齢の子どもたちの成長や可愛らしい場面をみて我が子の小さい頃を思いだしたり

もしてとても楽しい時間を過ごせました。 

・寒くもなく暑くもなくベストな時期の開催、2 部制でも内容もりだくさんで充実していました。 

・まるで小学校の運動会のようで成長を感じました。 



 

・普段から体操教室があるおかげで、3，4，5 歳児の全ての演目のクオリティが高く感じました。 

 日頃のご指導の成果がみられてよかったです。 

・コロナ禍でご意見が分かれるところではあったかと思いますが、園児のきょうだいも参加させていただけた

こと、先生方にはご配慮いただきありがとうございました。運動会練習を重ねるごとに「今日は皆よくでき

た」「皆でがんばってる」と団結力が増しているのを感じ本人も自信につながっている様子でした。生き生

きと本番を楽しんでいる姿を見てとても成長を感じました。それを間近で見させていただけたこと先生方に

感謝いたします。幼児の部に参加させていただきましたが、1 日を通してのイベントに先生方もご負担だっ

たのではと思います。種目を短縮しても十分に見ごたえのあるすばらしい運動会でした！親子で楽しませて

いただきありがとうございました。 

・初めての運動会だったのでとても楽しみにしていました。 

 演目の数も内容も充実していてとてもよかったです。子どもたちが一生懸命練習したのが目に浮かびどのク

ラスも楽しめました。ライズの先生をはじめ担任の先生の指導のおかげだと思います。子どもも達成感を味

わうことができたと感じました。 

・会場の国旗や装飾、開閉会式も運動会の雰囲気が出ていてよかったです。競技順が各クラス順番だったので

わかりやすかったです。 

 

  

「改善してほしい点」 

・トイレの場所がどこを使用していいのか分かりませんでした。 

・かけっこのスタートとゴール地点、ダンスや組体操はどこを向いているか教えてもらえると助かります。 

・ビデオ販売があると、当日集中して見られると思いました。 

・当日に必要な物の具体的な内容が、直前に配られたプログラムに書いてあり、用意が間に合いませんでした。 

・アナウンスが聞き取り辛かったです。 

・事前に走る順番やコースなど知れるとカメラ位置に困らなかったです。 

・室内開催だったのでカラー帽子の後ろの日差しよけは外した方が子どもの見分けがつきやすいです。 

・12 時からだとお昼のタイミングもあるので 13 時からでもよかったかも。 

・カメラ優先席以外で保護者が座る場所がわからなかったので受付時に言ってもらえると助かります。 


